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              Buenos Aires, 09 de agosto 2022 

INFORME de la Comisión de Mantenimiento Barrial  

 

 

a) Plan “reparaciones” de veredas  
 

 

1) Av Varela esquina F. Bilbao. En el informe del mes julio pasado habíamos reiterado una vez mas el 

deterioro que continuaba en la propia vereda de entrada al supermercado DIA, pero a tres días de haberse 
leído el informe ante el plenario 101, curiosamente se presento una cuadrilla a reponer la parte de vereda 
deteriorada . Con gran satisfacción hacemos este manifiesto , ya que la solución sera disfrutada por los 
cientos de vecinos que acuden diariamente al supermercado . Ilustramos con un foto del ANTES y 
ACTUAL.  

 
 

                                                             
 
 

2) Av Eva Peron esquina Lautaro .Sigue en estado igual y la junta comunal tomo el caso  . 

 
 

                                          
 
 

3) Av Rivadavia 6800 (lado par) . sigue igual sin repararse y la junta comunal tomo el caso  . 
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4) Av. Directorio esquina Quirno . sigue igual y la junta comunal tomo el caso    

 
 

                                                                 

 

 

 

 
.  5) Se suma en este informe tambien Culpina al 50 ( sobre el lateral de la propia sede comunal 7 ) . 
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                              Son todas veredas para tropezarse y caerse  
                                               
 
 

c) Plan recambio luminarias VASP a iluminación a LEDs  
 

Siguen sin dar solución efectiva como lo sugirió la defensoría del pueblo por el reclamo general planteado 
ante este organismo en el 2017. Muchos reclamos vecinales de falta de iluminación, tratan desde la 
comuna 7 de “solucionarlos con podas”, las que no sirven para nada mas que destruir el follaje y al 

arbolado.  
 
Debe hacerse un replanteo de la obras en ubicar la mayor parte de las luminarias por debajo de las copas 
de arbolado mediante lingas. El sentido común no se aplica en absoluto. 

 
 
 

d) Mantenimiento obra de seguridad VIAL en colegios  
,  
Pese a que sigue igual el problema, se nos informo que la junta comunal tomo conocimiento del 
caso diciéndonos por uno de sus nexos que encaminarían la pronta solución . Recordamos que es la 
intersección de Av Carabobo y Av J.B. Alberdi esta dispuesto un cerco barandal para obligar al cruce 

peatonal semaforizado y desplazado unos metros .  
 
Es importante señalar que a pocos pasos en la zona existen 4 colegios o instituciones educativas con 
gran afluencia de peatones . 

Esperemos que no ocurra algún accidente de arrollamiento de peaton para que los medios tomen el caso y 
se motivara el GCBA para solucionar algo de 5 años de antigüedad  .  
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e) Mantenimiento del mobiliario urbano  
 

Hace 3 tres meses debido  un incidente vial en Av Rivadavia 6400 vereda par, quedo 
destruida la parada de colectivos afectada por el choque . 
El GCBA no repone el mobiliario urbano en cuestión, el que incluye no solo la marquesina 
con la cartelería indicatoria sino también el asiento de madera que estaba disponible en la 
misma . La sola intervención del GCBA dias después del choque fue, cortar los hierros 
retorcidos y retirarlos, dejando dos partes sobresalientes metálicas de los parantes , las 
que hoy son un expuesto mas a la seguridad en la gran circulación de peatones. 
 
 
 
 

                          
 
 
 

f) Casa de Marco del Pont. Notable falta de mantenimiento  
  

 
A raíz de un encuentro cultural convocado en las instalaciones de la Casa de Marco del 
Pont , tuvimos la posibilidad de visitar la misma y encontrar que las instalaciones están en 
franco deterioro y descuido .  
Se pudieron ver la falta de pintura en los frentes y en las paredes internas de algunas salas 
las que se encuentran vacias . Los baños se encuentran con faltantes de elementos de 
aseo y los inodoros fuera de servicio . 
 
Tambien el escenario ubicado en su patio trasero , se encuentra en completo deterioro al 
igual que un toldo que esta para caerse. Todo esta encintado como no pasar peligro . 
 
Situación mas que lastimosa se puede verificar en una casa histórica , quizás una de las 
únicas que quedan en comuna 7,   la cual debería ser emblema y utilizarse en su máximo 
esplendor para encuentros culturales y otros eventos comunales .  
 
El GCBA francamente la abandona. Sera parte de la transformación NO PARA ? 
.  
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